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graduate student
人との関わりの中で
自分の進む道を見つけた
三浦　泉さん（写真左から２番目）
建築学専攻2年（住環境計画研究室）

―

大学院に進んだきっかけは小学校

TAも体験

視野が広がり，考え方が変わった
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　海外にも行ってみたいと思い，学部４年の春休みには，
友だちと一緒にヨーロッパ研修旅行に参加しました。日
本とは違う歴史や文化に感動。特にイタリアのフィレン
ツェの街並みが印象深く心に残っています。
　また，ライトアップされたエッフェル塔をみんなで
観にいったことも思い出です。学年も学科もさまざま
で，建築学科では味わえない雰囲気があり，とても楽し
かったです。その後も学内で会うと挨拶を交わしたり，
話をしたりしています。

　何がやりたいのかを自分に問いかけた時，人と関わ
りながら，人の役に立つ仕事がしたいと思い，公務員を
目指しました。荒川区役所に建築の技術職として採用
が決まり，夢に一歩近づいた感じです。住みやすい街を
つくっていきたいと思っています。将来は研究を活か
して，デザインにも配慮した学校の耐震補強工事など
も進められたらと思っています。

住みやすい街をつくりたい
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1 graduate student 2
NEWCATで医療工学を
学ぶことが夢だった
大内　竜也さん
電気電子工学専攻2年（医療工学研究室）

―

大学院の魅力とは？ 大学院の魅力とは？
大学院に進んだきっかけは手術室

研究一筋の大学院生活

論理的な思考能力が身についた

　学会で発表する機会が多いのも，院生ならではです。生
体医工学会やセンサシンポジウムでポスター発表3回，口
頭発表1回。でも，口頭発表の日が就職の最終面接と重な
り，発表自体は指導教員の尾股定夫先生にお願いした次第
です。だから，絶対に決めなくては先生に申し訳が立たな
いという思いで臨み，内定を勝ち取ることができました。
　学会で得られる情報は，どこにも公開されていない最先端
の技術や研究なので刺激が違います。権威ある先生方から直
接アドバイスを受けたことも貴重な経験になりました。

　医療系の機器を作っている会社に就職が決まりまし
た。高校からの夢だった医療機器の開発に携わることが
できるので，大学院に進んでよかったと思っています。自
分は医者ではありませんが，１つの装置で世界中の何百
万人もの人々を助けることができると思うと，やりがい
を感じます。生きているうちに，たくさんの患者を助けた
い。それがこれからの目標です。

世界中の患者を助けたい

大学院の
魅力に
迫る！

大学院の
魅力に
迫る！






